

Klinikum Döbeln: Summerschool unter dem Motto „Überleben in der Inneren Medizin“

Erste Internistische Summerschool am Klinikum Döbeln

Eine Woche lang erhielten fünf Studierende der Universität Leipzig Einblick in die Arbeit in der internistischen Klinik und erfuhren, wie vielfältig und spannend die Innere Medizin an einem ländlichen Klinikum sein kann.

Vom 11. bis zum 15. September wurde erstmalig am Klinikum Döbeln eine Summerschool der Internistischen Klinik unter dem Motto „Überleben in der Inneren Medizin“ angeboten. Fünf angehende Mediziner folgten der Einladung und hospitierten die internistische Stationsarbeit an ausgewählten Patienten.

Von der Patientenaufnahme und Untersuchung über kardiologische Diagnostik, Endoskopie, Ultraschall, Lungenfunktionstestung und der Arbeit in der Notaufnahme wurden jede Menge Einblicke geboten und den Studierenden die Möglichkeit gegeben, selbstständig tätig zu werden. Verschiedene Patienten wurden von der Aufnahme bis zur Diagnosestellung und Therapie begleitet. Auch Themen, wie Aufklärungsgespräche, Mitteilung von Befunden und Diagnosen, Angehörigengespräche und letzte Hilfe wurden besprochen. Die jungen Leute waren mit viel Eifer und gutem Grundlagenwissen dabei und haben viele positive Erfahrungen mitgenommen. Einige haben sich bereits für längere Praktika in unserem Hause angemeldet.

Während der Zeit der Veranstaltung waren die Studierenden in der Innenstadt in Hostels untergebracht und konnten unsere Stadt somit auch kulturell wie beispielsweise bei einer Stadtführung mit der Leiterin des Stadtmuseums Frau Fuchs kennenlernen.

Perspektivisch soll sich die Summerschool dauerhaft etablieren, um junge Mediziner für unsere Region zu gewinnen und so die Versorgung im ambulanten und stationären Bereich sicherzustellen.

KONTAKT

Dr. Ulrike Träger • Medizincontrolling/ Öffentlichkeitsarbeit
Klinikum Döbeln GmbH • Sörmitzer Straße 10 • 04720 Freiberg
Telefon 03431 722 279 • E-Mail ulrike.traeger@klinikum-doebeln.de